

## Schulbetrieb und Stundenplan · School operations and timetable

Die Schülerinnen und Schüler werden morgens zwischen **8:15 Uhr** und **8:30 Uhr** auf dem Schulhof beaufsichtigt.

Einlass in das Schulgebäude ist um **8:30 Uhr** möglich.

Schülerinnen und Schüler, die für die Frühbetreuung ab **7:30 Uhr** im Hort angemeldet sind, müssen sich auf direktem Weg dorthin begeben. Ein unbeaufsichtigter Aufenthalt auf dem Schulhof bzw. in den Gängen und anderen Räumen ist nicht erlaubt.

Den Schülerinnen und Schülern ab Jahrgangsstufe 10 ist es erst nach schriftlicher Zustimmung durch die Sorgeberechtigten erlaubt, das Schulgelände in Pausenzeiten oder in Freistunden (v.a. Studienstufe) zu verlassen

Students are supervised in the schoolyard in the morning between **8:15 a.m. and 8:30 a.m.** Entry to the school building is permitted from **8:30 a.m.**

Students who are registered for early childcare from **7:30 a.m.** through the after-school care programme must proceed there directly. Unsupervised stays in the schoolyard, in the corridors, or in other areas of the school are not permitted.

Students from Year 10 onwards are only permitted to leave the school premises during break times or free periods (especially in the upper secondary level) with written consent from their legal guardians.

# Beispiel Stundenplan · Example Timetable

## Schulbetrieb und Stundenplan · School operations and timetable

Zeit Time	Montag Monday	Dienstag Tuesday	Mittwoch Wednesday	Donnerstag Thursday	Freitag Friday
8:30 – 8:45		Ankunftszeit · Arrival Time			
8:45 – 10:15		Unterrichtszeit · Lesson Time			
10:15 – 10:30		Pause · Recess			
10:30 – 12:00		Unterrichtszeit · Lesson Time			
12:00 – 12:15		Pause · Recess			
12:15 – 13:45		Unterrichtszeit · Lesson Time			
13:45 – 14:30		Mittagessen · Lunch			
14:30 – 15:15	Unterrichtszeit Lesson Time	Unterrichtszeit Lesson Time	Klassen- lehrerstunde/ Klassenrat oder Assembly Form period / Class council or Assembly	Unterrichtszeit Lesson Time	Unterrichtszeit Lesson Time
15:15 – 16:00	Lernzeit, AGs (oder Unterrichtszeit in der Oberstufe) Study period, Clubs (or lessons in upper secondary school)				